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 本日の例会  

クラブフォーラム（IM 最終確認事項について） 
          リーダー 利光慎二委員長 

 次の例会  10 月 8 日（水） 
ゆとりの時間 その② 

田中敬彦プログラム副委員長 
 先週の例会記録   9月 17 日（水） 
◇卓話 クラブフォーラム（IM について） 
           リーダー 利光慎二委員長 
◇ビジター ございません 
◇出席報告 （会員数 22 名、出席免除会員 1 名） 
 本日出席(9/17) 16 名 72.73% 
 先々週出席(9/3) 20 名 95.24% 
◇Ｓ.Ａ.Ａ. 
 主井知子君 3ＲＣ合同勝野ガバナー公式訪問無事終

わりました。ご協力ありがとうございました。湯川紘司

君 １１日のＩＭミーティング出席できなくてごめん

なさい。中井良明君 中筋正浩君 田中敬彦君 中井秀

行君 湯浅富夫君 乾 昌彰君 湯川紘司君 写真の

御礼。 

《ＩＭ委員長 利光慎二》 

ＩＭ終了後、17：00～6Ｆレストラン“フロラリア”に

おいて懇親会を開催することになりました。勝野ガバナ

ーより『皆様と懇親を深める良い機会』とのアドバイス

を受け、急遽開催を決定。ガバナー・ゼネラルリーダー・

地区役員の皆様を始め各ＲＣに順次ご案内をさせて頂

きます。会費は７，０００円とし和やかに進行させて頂

きたいと思います。お忙しい中誠に恐縮ながら全員のご

出席をお願い致します。 

 

＊会長報告＊            主井知子 

皆様こんにちは。ゲストに米山奨学生、段さんよ

うこそおいで下さいました。ごゆっくりとお過ご

し下さい。先日の勝野ガバナー公式訪問にはお忙

しい中ご出席下さいましてありがとうございまし

た。勝野ガバナー、南方ガバナー補佐より御礼状

が届いております。こちらからも先に御礼状をお

送り致しました。事前に行なわれました懇談会で

はガバナーと親しくお話をさせて頂きました。又

ＩＭの件については後ほど利光委員長よりお話が

ございます。ＩＭまであと１ヶ月となりました。

少人数のクラブでも会員が一丸となり大成功とな

りますように会員皆様方のご協力を心よりお願い

申し上げます。 

＊幹事報告＊            寺坂義章 
★来年５月に開催されるＲＹＬＡ（ライラ）セミ

ナー開催に当たりキーマン会議が１０月２５日に

ございます。２名のキーマン選出を！との要請が

ありましたので会長幹事が出席させて頂きます★

和歌山市環境局より「和歌山市民の森づくり体験

会」の参加募集が参りました。水源地保護事業の

一環で奈良県吉野郡川上村と連携して行います。

第１回目 １０月１１日（土）、第２回目 １１月

１６日（日）★次週例会は休会です。 
♪みんなで楽しくみんみんちゃんの中国語会話♪ 
９月２０日（土）13：30～15：00 於、稲田会員宅

出席者；田中敬ご夫妻・稲田夫人・井上夫人・岩

橋夫人・西溪夫人・峠 [稲田先生の奥様には大変

お世話になりありがとうございました。ぜひ皆様

多数のご参加をお待ちしています]（西溪修子） 
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例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 主井知子   幹事 寺坂義章 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  中井良明 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 田中敬彦 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

200８-200９年度 国際ロータリーのテーマ 

 

夢をかたちに 


